

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	

Altkleidercontainer Standort Bezirk Chorweiler 2598/2014

Von der Bezirksvertretung Chorweiler wurden folgende Anfragen gestellt:

1. „Der Bezirksvertreter Herr Kleinjans sah das Konzept vor, dass durch die Altkleidersammlung die Abfallgebühren sinken sollten. Er möchte wissen, ob es hierzu schon Untersuchungen gibt.“
2. „Laut Bezirksvertreter Herr Neumann sollten auch alle privaten Container soweit sie auf öffentlichem Straßenland stehen abgebaut werden. Er möchte daher wissen, inwieweit die Einsammlung bisher erfolgreich war.“
3. „Die Bezirksvertreterin Frau Danke möchte wissen was mit dem erwirtschafteten Gewinn geschehen ist, der durch die neu aufgestellten städtischen Container erzielt wurde.“

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

1. Das Gesamtvolumen der Abfallgebühren im Jahr 2015 beläuft sich auf 149.708.087,- €. In der Gebührenkalkulation wurde ein Erlös von 178.000,- € für Altkleider angesetzt. (rund 0,12%). Insoweit reduzieren sich die Abfallgebühren. Jedoch spielen bei der Gebührenfrage noch andere Faktoren (z.B. Preisgleitklauseln, Höhe der Verbrennungsentgelte) eine entscheidende Rolle.
2. Bisher wurden insgesamt 559 Altkleidercontainer vom öffentlichen Straßenland, Grundstücken der Stadt Köln sowie der Stadtwerke Köln eingezogen
3. Der im Jahr 2014 erwirtschaftete Gewinn wird an karitative Organisationen, die im Altkleiderbereich tätig sind, ausgeschüttet bzw. kommen dem Gebührenhaushalt zugute.